

disait, alors Mgr Trioche. Il demande à entrer. Refus des gardiens. « Mais je suis l'archevêque de Babylone. — Entrez, alors dit le chef du poste, vous vous trouverez dans votre diocèse. » En italien, en effet, *Babylonia* est synonyme du désordre le plus complet, et répondait bien à la situation de la Ville Eternelle.

On a dit que le nouvel archevêque serait délégué apostolique pour ces pays, et la chose est probable, plausible même, mais n'est point encore faite. Mgr Altmayer, en se retirant, a nommé, avec l'agrément du Saint-Siège, un pro-délégué apostolique de l'Ordre de Saint-Dominique, et c'est lui qui régit encore la délégation. Toutefois, il est probable que Mgr Drure en sera dans quelques mois nommé titulaire.

— **La Congrégation de la Cérémoniale et les Cardinaux.** — La Congrégation de la Cérémoniale fait en général fort peu parler d'elle, mais cette fois elle vient de sortir de sa quiétude pour rendre un décret sur les honneurs dus aux cardinaux de la Sainte Eglise romaine. On invitait de tous les côtés les Eminentissimes cardinaux, sans que la grandeur et l'importance de la fête légitimât leur présence. Désormais, les cardinaux ne pourront accepter de pareilles invitations qu'après avoir pris l'avis d'un cérémoniaire pontifical, qui devra auparavant s'assurer si la solennité, l'église, le concours des fidèles la légitiment. Le décret règle le nombre des personnes ecclésiastiques et laïques qui doivent accompagner le cardinal ; les prêtres qui l'assisteront à l'autel seront prélats de la Sainte Eglise.